

INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN PARA LA SEGURIDAD DE LIBERTY MUTUAL From Research to Reality®

Índice Anual de Seguridad en los Puestos Trabajo de Liberty Mutual 2010



De acuerdo al Índice de Seguridad en los Puestos de Trabajo de Liberty Mutual 2010, el costo de las lesiones y enfermedades más discapacitantes en el lugar de trabajo en el 2008 fue de 53.42 miles de millones de dólares en costos por compensación a los trabajadores en los Estados Unidos de América, con un promedio de más de un mil millones de dólares por semana.

Llegando a su año 11, el Índice Anual de Seguridad en los Puestos de Trabajo combina información de Liberty Mutual, de la Oficina de Estadísticas de EE.UU (por sus siglas en inglés BLS), y de la Academia Nacional de Seguro Social para identificar las principales causas de las lesiones graves en el puesto de trabajo. Al utilizar las definiciones del evento de la lesión desarrolladas por el BLS, los investigadores clasificaron las lesiones que causan que un empleado pierda seis o más días de trabajo por el total de los costos de compensación de los trabajadores. El Índice de Seguridad en los Puestos de Trabajo más reciente ofrece estadísticas de las lesiones que ocurrieron en el 2008, el año más reciente para el cual se dispone de datos.

Principales Cinco Causas de Lesiones en el 2008

Las principales cinco causas de las lesiones, tales como el esfuerzo excesivo o sobreesfuerzo, caída al mismo nivel, reacción corporal, golpe por objeto, y caída a otro nivel dieron cuenta del 71% del total de la carga de costos en el 2008. El sobreesfuerzo, el cual incluye las lesiones relacionadas con las tareas de levantar, empujar, tirar, sostener, transportar o lanzar siguen ocupando el primer lugar, costándole a las compañías 13.40 mil millones de dólares en costos directos. Consistente con años pasados, esta categoría de evento dio cuenta de más de un cuarta parte de la carga global nacional.



Las 10 Principales Causas de las Lesiones Discapitantes en el 2008



¹ Esfuerzo Excesivo - Lesiones por excesivo levantamiento, empuje, tirar, sostener, transportar, arrojar.
² Reacción corporal - Lesiones causadas por resbalones o tropezos sin llegar a caer.
³ Golpe por objeto - Caída de una herramienta sobre un trabajador desde arriba.
⁴ Golpe contra objeto - por ejemplo, un trabajador que al caminar choca contra una puerta.
⁵ Movimiento repetitivo - Lesiones debidas al estrés o tensión repetitiva.

La caída al mismo nivel calificada como la segunda causa de las lesiones discapacitantes. Esta categoría causó 8.37 mil millones de dólares en costos directos de reclamos y dieron cuenta de 15.7% de la carga total de lesiones en el 2008. La reacción corporal, la cual incluye las lesiones que resultan de un incidente de movimiento corporal libre (tal como doblarse, treparse, estar de pie, sentado o resbalar o tropezar sin llegar a caer), calificada como la tercera en 5.40 mil millones de dólares. El golpe por objeto ocupó el cuarto lugar en la clasificación en 5.36 mil millones de dólares. La caída a otro nivel ocupó el quinto lugar en 5.29 mil millones de dólares en costos. Las últimas tres categorías, cada una dio cuenta de hasta 10% del total de la carga de lesiones y tuvieron una clasificación muy similar.

Los costos de las categorías de caídas combinadas, 13.67 mil millones de dólares, excedieron levemente los costos de la categoría del esfuerzo excesivo. Esto demuestra que las caídas, cuando se consideran juntas, son comparables con el esfuerzo excesivo o sobreesfuerzo en términos del impacto en la carga general de los costos.

Causas de Lesiones Restantes

Los cinco eventos de las lesiones restantes de las 10 principales lesiones dieron cuenta de menos del 5% del costo directo de las lesiones más discapacitantes en el 2008. Los accidentes viales representaron 4.3% del total de la carga de las lesiones en 2.32 mil millones de dólares, atrapado en/presionado por (lesiones que resultan cuando los trabajadores son atrapados en o presionados por equipos u otros objetos) dan cuenta de 4.2% del total de la carga de las lesiones en 2.25 mil millones de dólares; golpe contra objeto dio cuenta de 4.2% en 2.25 mil millones de dólares; el movimiento repetitivo, con sus lesiones relacionadas, dio cuenta de 3.5% de la carga en 1.83 mil millones de dólares, y los asaltos / actos violentos dio cuenta de 1.1% en 603 millones de dólares. En general, las 10 principales categorías conforman el 88,2% del total de la carga de las lesiones más discapacitantes relacionadas con el trabajo en el 2008.

Tendencias del Crecimiento Real en el 2008

El total real (ajustado por inflación) de los costos directos de las lesiones laborales más discapacitantes aumentaron un 2% entre 1998 y 2008. La caída al mismo nivel, golpe por objeto, reacción corporal, caída a otro nivel, atrapado en / presionado por, y los asaltos / actos violentos aumentaron en un 41.9, 22.6, 12.5, 9.7, 9.4, y 6.2%, respectivamente. Durante este mismo periodo, el costo real de las lesiones discapacitantes por esfuerzo excesivo disminuyó en 5,1%, y el movimiento repetitivo, los accidentes viales y el golpeó contra el objeto también mostraron una disminución en costo, 44%, 14%, y 3,5%, respectivamente.

